



**JIMÉNEZ RUIZ JAVIER
DR. SERGIO JIMÉNEZ RUIZ
ENSAYO**

ANTROPOLOGÍA MÉDICA I

PRIMER SEMESTRE

PASIÓN POR EDUCAR

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de marzo de 2023.

Breve introducción a la Antropología médica

La antropología es definida como una rama de lo que se trata ser cultural, más que nada nos enfatiza sobre lo que trata aquellos procesos sociales y sus representaciones de cultura en lo que prácticamente viene siendo el proceso de salud/enfermedad, para ello, se percata que es una adaptación de la medicina. Aquellos lazos que la relacionan con su práctica muestra que es algo que desde hace mucho tiempo se viene practicando desde ciertas teorías que la conforman. La antropología a ocupado una relación con la educación, aunque últimamente se dejó de poner en práctica, aunque ha persistido por todas las fechas con sus relaciones interdisciplinarias, algunos profesionales la indican como fuente de resolución de problemas de acuerdo a sus prácticas y principios, aunque también su aportación ha servido de mucho ya que, para la resolución de nuevos proyectos y oportunidades, sus bases científicas correspondientemente limitaban algunas aportaciones. La antropología con ayuda de la sociología ha permitido abrir nuevos debates con otras ramas, de acuerdo a ciertos puntos sobre la toma de decisiones identificando propias culturas específicamente. Al igual tiene partes que le dan vuelta como generación de defectos sobre aquellas prácticas de atención que la asocian como un conjunto del dispositivo de salud. En sus primeras actuaciones se centraba en resolver problemas de implantación en la oferta de atención a los servicios, aunque también se ha aportado algunos criterios recientes en el proceso terapéutico y la enfermedad, es así como la antropología también se ve envuelta en diferentes directrices. Existieron ciertas cuestiones dieron respuesta a incorporaciones con programas de atención a la salud tanto social y comunitaria que como resultado obtuvieron ciertas innovaciones terapéuticas, también se asociaron problemas de contexto, haciendo referencia y recordando que anteriormente hablamos sobre las diversas culturas siendo así que esta tratara de desarrollarse al mismo tiempo. (Virgili) La medicina junto con la sociología se presentan papeles importantes sobre factores sociales que le daban una determinante de salud a los individuos de la parcialidad en conjunto, ahora bien ¿Qué importancia tiene la antropología en la carrera de medicina, si bien en este apartado se define sus relaciones con las nuevas formaciones de profesionales, de igual manera, identificar factores importantes como lo son lo biológico, psicológico y lo sociocultural para establecer decisiones bajo ciertas influencias, de igual forma es importante para su proceso de formación como médico general a aquel involucrado en esta rama, tener la razón suficiente para que la conexión con esa relación entre estas colaboraciones con la necesidad de profundizarse en la cultura, es una aportación directamente diferente del quehacer, en que no únicamente se tiene que atender la salud del individuo, sino, conservarla, es por eso que presenta demandas con

necesidades de investigaciones a las ciencias médicas del porque se tenían referencias acerca del hombre, que profesionaliza la presencia sobre la existencia y su originalidad, es decir, su naturaleza humana y como se ha ido transformando, desde este punto de vista, pienso que, el punto de partida es ese, de cómo surge, para poder entender de lo que realmente se busca enfatizar, porque de igual manera las relaciones jamás darán concordancia si no se busca con exactitud a donde se quiere llegar. Al igual, se debe tener en cuenta de que la educación médica cada vez se forma en retos para asumir responsabilidades, que sea capaz de analizar el complejo del contexto social, la competencia que se presenta día con día, y más que nada de seguir el objetivo y todo para que se permita poseer una visión holística del organismo humano. El modelo de seguimiento de la formación médica se caracteriza por formar profesionales apasionados y comprometidos con sus principios, pero igual brindar atenciones médicas que sean de forma integral, sistematizada, pero quien le brindará ese campo, pues la antropología. Aunque, así como la antropología le da campo, es reconocida de cierta forma, que sus aspectos son considerados de naturaleza humana igual de la conformación de sus elementos como lo son el desempeño. Se ha visto de diferentes perspectivas para lograr mejoras cuyas redes la definen como un cambio social como en todos los aspectos de la vida, así mismo, la complejidad que el ser humano posee se requiere de distintos procesos desde los puntos de vista del pensamiento lógico, su reconocimiento desde distintos niveles, entre ellos el marco de una sola red que será de interpretación alguna para integrar lógicamente las distintas dimensiones del ser humano. Para lograr el propósito de la antropología en la medicina de manera científica-académica de la cultura de la sociedad en tal manera de conceptualizar la formación profesional en el marco de la relación salud-enfermedad, esto muestra un carácter significativo de la antropología la cual es indispensable para la formación profesional del médico. (Dra. Odalis Querts Méndez, 2013) Y es como el reconocido Laín se estima en su antropología, como una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad, al igual en su antropología nos menciona y hace saber como es que la define y la importancia de conocerla y nos muestra sus grandes relevancias en el mundo de la medicina siendo así como logra desarrollar su antropología basada en una crisis a la cual el relaciona, todo su biografía desemboca en su antropología y recalca la relación médico-enfermo como parte de sus dimensiones efectivas, él determina que la vida esta basada en la conciencia psicológica y la percepción de esta da las estructuras de lo que es la realidad humana y su enfoque en donde establece que desde sus vivencias concretas da una serie de fases pertenecientes a la antropología como ciencia del ser humano. (Orringer, 2008)

Referencias

Dra. Odalis Querts Méndez, I. D. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general*.

Orringer, N. R. (2008). La antropología médica de Pedro. *Ars Medica. Revista de Humanidades* .

Virgili, R. I. (s.f.). Breve introducción a la antropología médica. *medical anthropology research center*.
Obtenido de d648bf3f346c76ab4c8042deaced87b.pdf